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           ゲスト 櫻木直美様 

■会長挨拶 

5月は総会月で先日、私の本業の総会がありました。私も 40年以上今の仕事をさせていただいております。今回は役員改

正があり、会長、副会長ともに 40代ということでお目付け役というわけではありませんが副会長の任をいただきました。その会

で来賓として法務局長がいらしていたのですが、今回の局長は女性でおそらく初めてではないかと思います。 

今日、別の会でお会いしました美馬保健所の所長も女性で最近の女性の躍進ぶりは目を見張るものがあります。わがクラブ

も 5人の女性会員がおります。皆様も家庭においても奥様を大切によろしくお願いします。 

 

■委員会報告 

   ◇矢野会長エレクト 

     次年度が迫ってきました。クラブ計画書の作成をお願いします。 

◇奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕担当 

     美馬小学校創立記念として航空写真を会長と一緒に贈呈してきます。 

 

■卓話「現状について」 澤田会員 

私は 1962年 5月 27日生まれで 55歳になります。その年齢を基準にお話しさせていただきます。何故かというと色々

世代交代ということを考えており、時代の流れでぶつかっていることをお話しします。55歳というと親も健在で、ありがたいこ

とに 30歳になる息子が後を継いでくれるという現状です。父のころは右肩上がりで不動産が非常に重要に考えられていた

時代でした。最近では税制の問題や田畑などの管理の大変さから重荷になっている部分もあります。そういった負の財産と

なっているものを自分の代で整理していこうとしています。 

本業の自動車業も最近では観光バス、レンタカー、タクシーなどを始め、トラブルもたくさん抱え大変です。事業継承に関

しては三世代にわたって考えていくつもりです。自動車業界も大きく変革していきますが、地域に貢献できる業界であってほ

しいと私は思います。 

■卓話「アメリカについて」 廣川幹事 

    アメリカは今大変なことになっています。トランプ大統領がロシアに情報を漏洩したなど揺れています。トランプ大統領の支持

率は 40％程度といわれていますから大変な現状だと思います。不動産業のワンマン社長、そのままでは国として大変だと思

います。 

 

■ニコニコ  

森会長「司法書士会の副会長になりました。」重田会員「弊社が創立 30周年になります。」 

 

 次回例会                 ２０１７年５月２３日（火）１８：３０から 

プログラム     クラブアッセンブリー （次年度計画作成打ち合わせ）  

  

 

欠席 青木博美会員 田中会員 田村会員 辻会員 林会員 三好博子会員 三好亘会員 

山内会員  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


